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こんにちは。 

昨日の午後
ご ご

あたりから北風
きたかぜ

が吹
ふ

いていて、今朝
け さ

も「この冬
ふゆ

一番
いちばん

の寒
さ む

さ」

になったようです。三咲小のいちょう
．．．．

の木の葉
は

もたくさん落ちてしまいました。 

金曜日
き ん よ う び

にＰ Ｔ Ａ
ピーティーエー

のボランティアの方々が、草取
く さ と

りや落ち葉集
あつ

めをしてく

ださいました。私は、大事
だ い じ

な書類
し ょ る い

の提
てい

出
しゅつ

日
び

だったので参加
さ ん か

することができ

ませんでした。集めた落ち葉などが入ったゴミ袋
ぶくろ

は、全部
ぜ ん ぶ

で６０袋くらいに

なっていました。寒い中、ありがとうございました。 

先週
せんしゅう

に引
ひ

き続
つづ

き、わたぼうしの会の方々による「クリスマスおはなし会・

ヘンゼルとグレーテル」がのびっ子タイムにありました。今日は、２･３･５年生

の日でした。先週行けなかった私は、少し早めに行って始
は じ

まるのを待っていました。会場
かいじょう

の会議室
か い ぎ し つ

は、みるみるいっ

ぱいになりました。ブラックライトを使ったパネルシアターは

迫力
は く り ょ く

がありました。「光って、きれいだった」「魔女
ま じ ょ

の声
こ え

が

怖
こわ

かった」などの声が聞かれました。おみやげに、ひとり１

枚
まい

ずつ手作りの栞
しおり

をいただきました。 

昨日は、三咲小の先生
せんせい

たちと「ニューリバーロードレースｉｎ
イン

八千代
や ち よ

」に

出てきました。石井
い し い

先生、宇賀神
う が じ ん

先生、齊藤
さ い と う

先生、佐藤
さ と う

先生、新堂
し ん ど う

先

生、冨田
と み た

先生（五十音
ご じ ゅ う お ん

順
じゅん

）も一緒に参加しました。結構
け っ こ う

調子
ち ょ う し

がよくて、１０㎞
キロ

走
そ う

の自己
じ こ

ベスト記録
き ろ く

を出せたので

すが、若
わか

い先生たちには敵
かな

いませんでした。完走後
か ん そ う ご

に

いただいた豚
と ん

汁
じ る

の味が最高
さ い こ う

でした。 

 

 

 

 


